

# 小体研

Physical education

2022年（令和4年）

2月14日（月）

◇第5号◇

八重山地区小学校

体育研究会広報誌

☆祝☆沖縄県学校体育研究連合会『功労者賞』

高木 健一郎先生 新垣 三貴子先生

受賞おめでとうございます



## 『支え、道標として』

八重山地区小学校体育研究会 副会長

宮良善起

高木健一郎先生、新垣三貴子先生、おめでとうございます。先輩方の受賞を心から喜んでいるところです。

私たち後輩は、数年も前からお二方の推薦を虎視眈々と計画していました。長年、私たち小体研メンバーを支え道標となってきたお二方なので、きつとうまく事が運ぶと信じていました。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、令和2年度の推薦を見送ることになってしまいました。令和3年度、お二方まとめて推薦となると...どうなる事かと心中穏やかではない状態が続きましたが、県からの吉報に、正直なところ胸をなでおろしたというのが本音のところでした。

さて、健一郎先生は、これまで多くの実践を通し、「体育学習の本質」を私たちに気付かせていただきました。その背中を見ていた後輩たちが今や小体研をまとめ、リードしている時代になりました。

また、三貴子先生は、安次嶺絹江先生に続き数十年ぶりの女性教諭の受賞ということもありこれからの小体研の活動に花を添えていただきました。

私を含め後輩一同、偉大な先輩方の受賞を心から喜んでいます。今回の受賞、誠におめでとうございます。これからも、ご指導ご鞭撻よろしく願います。

裏面「受賞者の声」記載